



FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 -* + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Vendredi 05/10/2012.

Chemin de Croix.

Extase : à la 5^{ème} Station mais **message délivré** à la 6^{ème} Station (ce message a été proclamé directement à la foule des pèlerins présents).

Participants : 300 Personnes environ.

MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

Enfants, Dieu ne peut déverser Ses grâces sur celui qui ne le demande pas ou qui veut en faire un mauvais usage.

Dans ce Pays, petits-enfants, Dieu rencontre peu d'âmes disposées à être comblées par Lui, à être aimées plus simplement.

Moi, Sa Mère, votre Mère, Je n'ai de cesse à vous appeler à la conversion, Je n'ai de cesse à vous attirer à Moi, mais la séduction du péché est souvent la plus forte et beaucoup préfèrent rester sourds à Mes appels.

Dans ce Pays, des hommes et des femmes pourtant dotés d'une intelligence remarquable et de dons exceptionnelles préfèrent rester résolument sourds et aveugles.

De par Moi, Sa Mère, Jésus veut leur donner la Foi mais ils la refusent. Il veut leur offrir le Royaume des Cieux mais ils n'en veulent pas. Ils préfèrent continuer à vivre sur terre un bonheur éphémère et une vie ordinaire, alors qu'ils ont été créés par amour pour connaître le Bonheur éternel.

Aujourd'hui les attitudes de ces femmes et de ces hommes ne sont plus acceptables. Ils doivent absolument prendre conscience de la gravité de leurs péchés, de ce qui souille et détruit ce Pays.

En effet, Mes bien-aimés, leurs péchés ont des conséquences graves et néfastes qui s'avèreront, dans le futur, dramatiques et catastrophiques pour votre Pays déjà en souffrance.

La Main de Dieu, petits-enfants, est une Main d'amour qui bénit. Jésus ne demande qu'une chose, c'est de poser la main sur eux, afin de les aider à se relever et à redevenir de véritables enfants de Dieu. Alors, ceux-là, Je les implore de lever les yeux au Ciel, de supplier Jésus de poser les yeux sur eux, de Le supplier de poser Sa Main sur eux, afin qu'ils puissent enfin renaître et permettre au plan de Dieu de se réaliser pour ce Pays.

Je vous aime, petits-enfants, et vous remercie d'être venus au Chemin de Croix.

Soyez bénis !

Votre Maman du Ciel.